

# Fitch Ratings sube la calificación a Veracruz por mejorar calidad crediticia a largo plazo

De triple B+, Fitch Ratings subió la calificación a la calidad crediticia de largo plazo en escala nacional de Veracruz, otorgando A- con perspectiva estable, lo cual ratifica la tendencia positiva en los reportes de otras agencias, siendo ya una constante en la administración del gobernador Cuitláhuac García Jiménez.

El titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación, José Luis Lima Franco, comentó que el resultado se debe a los balances operativos adecuados, la contención del gasto ante el alza de las tasas de interés y la baja en el apalancamiento de corto plazo.

La empresa fundamenta su reporte en la expectativa de que la evaluación de sostenibilidad de la deuda se mantendrá en un horizonte de cinco años (2022-2026), por lo que Veracruz afianza métricas equiparables a las de entidades calificadas con A y más robustas que las de sus pares calculadas en B.

Ya el corporativo Moody's había otorgado a Veracruz calificación A-, al considerarlo uno de los estados que mayor certeza brinda a los mercados mediante sus políticas de orden, transparencia y disciplina financiera; mientras que HR Ratings destacó la reducción sustancial de los pasivos de administraciones pasadas.

"Estamos convencidos de continuar los esfuerzos que nos permitan entregar buenas cuentas a los veracruzanos al término de la administración. Podemos mejorar aún más para dejar finanzas sanas y fuertes que consoliden la transformación de nuestro estado", señaló el secretario.